



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：小野寺 航（2年次）

皆さんこんにちは。2年目もそろそろ終わりを迎えようとしています。小野寺です。4月から新しい環境での制活が始まる方々は、準備の真っ最中で大変忙しくされていることかと思えます。かく言う私も、4月からは弘前で新しい生活が始まります。引っ越しの手続き、荷物の移動、家具家電の用意、などなど新たな生活への期待感とともに一抹の寂しさを感じています。

研修医としての2年間、本当に色々な事がありました。反省したことも、悔しい思いをしたことも、上手くいったことも、楽しかったことも。たくさんの経験を経て、今の私は2年前の私より少しだけ医師らしくなれたと思います。知識も技術もまだまだ未熟ですが、むつ総合病院での研修を経て、医師としての確かな一歩目を踏ませてもらえました。上級医の先生方をはじめ、病院スタッフの皆さん、下北地区の方々、皆さんのおかげで2年間の素晴らしい研修を送ることができました。本当にありがとうございました。たくさんご迷惑をおかけしたと思います。またいつかむつ病院に戻ってきて、お返しができればと思います。

2年間、とっても楽しかったです！ありがとうございました！

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。